
        

 

 

 

第５５７回 理事会議事録 
日  時 令和５年１０月２５日（水） 

１０：００～１１：５０ 

場  所 （一社）静岡県測量設計業協会会議室 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一般社団法人静岡県測量設計業協会 

 第５５７回 理事会議事録 

 

日 時 令和５年１０月２５日（水）１０:００～１１:５０ 

場 所 （一社）静岡県測量設計業協会会議室 

出席者（理事）藤山義修、服部剛明、鈴木正明、牧田敏明、亀谷寧一 

松井藤雄、竹内豊和、齋 秀之、勝間田賢一、望月良明 

欠席者（監事）鈴木達美 

 

 理事１０名が出席し、定款第３２条第１項による定足数に達している。 

議 長 定款第３１条第１項の規定により、藤山義修会長が議長となる。 

 

 

 

議事経過の概要とその結果 

 

議題１ 令和 5年度第 1回積算システム運営委員会の結果報告について 

      望月事務局長から、理事会前に行われた委員会において、合格者 47名の

案が承認され、今後の手続きが進められるとの説明があり、理事会は、これ

を了承した。 

 

議題２ 株式会社アクシスの入会申込みについて 

理事会は、協会の入会基準審査要領に基づき各項目を確認し、審査した結果、

株式会社アクシスの入会を承認した。また、入会日を令和 5年 11月 1日とし

た。 

 

議題３ 創立 50 周年記念事業について（記念品のしおり、記念誌の座談会内容案等） 

望月事務局長から、記念書籍のしおり案と記念贈答品、当日の内容、参加者・

招待者案、記念誌 11月 7日部会の内容について説明があり、理事会は、審議

した結果、しおり案は記念ワッペンの会員の応募作品決定後に決定すること。

記念贈答品は新茶に決めて松井理事に検討してもらうこと。当日の内容と参

加者・招待者案は了承すること。記念誌部会での座談会は、案 3で検討するこ

とを決めた。 

 



 

議題４ 「測量の日」中部地区連絡協議会実行委員会の開催について（12月 11日） 

望月事務局長から、実行委員会メンバーの竹内理事と望月事務局長を派遣す

る説明があり、理事会は、これを了承した。 

 

議題５ 国の県内事務所との意見交換会について（11 月 1日） 

  望月事務局長から、正副会長と齋・勝間田・亀谷理事の 6名の派遣と役割分

担の説明があり、審議した結果、理事会は、これを了承した。 

 

議題６ 第 3 回みらいの県土研究会の開催について（10 月 30日） 

 望月事務局長から、亀谷理事を派遣する説明があり、理事会は、これを了承

した。 

 

議題７ 大規模災害時における全測連中部地区県測協の応援協力に関する協定について 

 望月事務局長から、令和 5 年 6 月 2 日に締結された協定の説明があり、理

事会は、これを了解した。 

 

議題８ 掛川市災害時応援協定締結事業所連絡会の参加について（11 月 24 日） 

   望月事務局長から、松井理事兼災害対策委員長を派遣する説明があり、理

事会は、これを了承した。 

 

 

 

報 告 

 

１ i-Construction 中部ブロック推進本部第 7回会議について（9 月 27日） 

望月事務局長から、亀谷理事が協会活動を報告したことが報告された。 

 

２ 令和 5 年度静測協図書館応募状況について（4 社 11作品）（10月 2日） 

 望月事務局長から、募集状況の報告がなされた。 

 

３ ボランティア活動「中田島砂丘除草作業」について（10 月 3日） 

望月事務局長から、当日の活動が報告された。 

 



４ 令和 5 年度社長研修会について（10月 12 日） 

  望月事務局長から、かかった費用が報告され、徴収する会費については次回

に検討することとした。 

 

５ 令和 5 年度熊本鹿児島静岡県測協意見交換会について（10月 17 日） 

藤山会長と望月事務局長から、当日の資料に基づき説明がなされた。 

 

６ 県交通基盤部との建産連との意見交換会について（10月 17 日） 

  望月事務局長から、亀谷理事が説明して新聞記事の内容になったことが報

告された。 

 

７ 令和 5年度第 2回技術講習会「測量のためのドローン操縦研修会（基礎講座）」につい

て（10月 23日） 

  望月事務局長から、研修会の様子と来年度も実施したい報告がなされた。 

 

８ 令和 5 年度独占禁止法順守研修会の開催について（11月 8日） 

  望月事務局長から、研修会の内容と参加人数が報告された。 

 

９ 第 27 回農地技術研究研究発表会について（11月 15日） 

  望月事務局長から、開催案内が報告された。 

 

10 静岡市立西奈小学校の地図開催について（11 月 21日） 

  望月事務局長から、実施計画が報告された。 

   

11 令和 5年度暴力追放・銃器根絶静岡県民大会について（11月 21 日）  

  望月事務局長から、内容が報告された。 

 

12 令和 5年度県交通基盤部との意見交換会議事録について  

  望月事務局長から、議事録が配布され、会員には 9月 29日にメール配信し

たことが報告された。 

 

13 静岡大学土木情報学研究所第 1期 3ヶ年満了、第 2 期更新のお知らせ  

  望月事務局長から、継続されることが報告された。 

 



14 静岡大学土木情報学研究所活動報告（第 2回スマートシティまちづくり・DX交流会開

催報告） 

  望月事務局長から、活動報告がなされた。 

 

15 機関誌「静測協 2024 新年号」の進捗報告について  

  望月事務局長から、進捗状況が報告された。 

 

16 国土交通省令和 4年度入札結果分析について  

  望月事務局長から、入札結果が報告された。 

 

17 令和 5年度県交通基盤部関係優良業務委託について  

  望月事務局長から、表彰者が報告された。 

 

18 県建産連主催「静岡県建設産業セミナー2023」の開催について（12月 5日） 

  望月事務局長から、開催案内が報告された。 

 

19 地理空間情報産学官中部地区連携協議会の開催について（1月 29日）  

  望月事務局長から、亀谷理事のオンライン参加することが報告された。 

 

20  下請法の遵守の自主点検について 

  望月事務局長から、集まった自主点検の説明があり、協会としてのコメント

は控えることとした。 

 

21 中高出前講座検討資料について（3 協会提案検討資料） 

  望月事務局長から、株式会社建設コンサルタントセンターの出前講座作品

の説明がなされた。 

 

○ 行事予定 

  望月事務局長から、今後の主な行事が報告された。 

 

○ その他（新聞記事等） 

  ・県交通基盤部と静岡県建設協会との意見交換会の記事について 

  ・令和 4年台風 15号の災害復旧工事の進捗について 

  ・県のゼロ債務負担について 



  ・災害情報を共有できる通信新システムについて 

  ・県の実用化への地形データ活用について 

  ・静岡市の電子契約導入のお知らせについて 

  ・南海トラフ防災計画の来春改定について 

  ・令和 5年台風 2号の災害査定額について 

  以上の８件について、事務局長から報告された。 

   

以上の議事が正確であることを証するため、定款第３３条第２項の規程 

により、出席した会長が記名押印する。 

 

 

    令和５年１０月２５日 

 

 

会 長 

          代表理事  藤 山 義 修 ㊞ 

 

 

 
        


